



Croisière, Maritime, Fluvial Croisières : un démarrage de saison prometteur

La quatrième édition du Salon de la croisière, le samedi 21 mai 2022 au Havre, marque le lancement de la saison 2022 ! Très affectés depuis le début de la crise sanitaire mondiale, les croisiéristes maritimes et fluviaux reprennent leurs activités et la nouvelle saison s'annoncetrès dynamique. Cette année, les ports de l'axe Seine vont accueillir quelque 200 paquebots dont 130 au Havre, 51 à Honfleur et 14 à Rouen.

1 document Publié le 20/05/2022 - Mis à jour le 25/03/2024



71, quai Colbert, 76600 Le Havre

02 79 18 05 00